

Dîner de la rentrée 2022-2023

Pour souligner la rentrée universitaire 2022-2023, près de 70 professionnelles et professionnels de recherche (PPR) de l'Université Laval se sont rassemblés le temps d'un dîner afin de discuter des différents enjeux en lien avec leur emploi. Les PPR de 8 facultés ont soulevé plusieurs raisons soutenant l'attachement à leur emploi, mentionnant au premier plan l'autonomie et la grande diversité des tâches à exécuter. Le lien de confiance avec les chercheurs et leur centre de recherche de même que le privilège de travailler avec les étudiants (leur permettant de faire de l'encadrement individualisé et du transfert de connaissances) ont également été mentionnés à titre de facteurs d'appréciation.

Malgré la grande gratitude dont les PPR font preuve envers leur emploi, de nombreux enjeux ont été soulevés : écart de traitement entre les différents corps d'emploi au sein de l'Université Laval, précarité de l'emploi, retard dans la réalisation des projets dû au manque de main d'œuvre et la perte d'expertise, etc. Compte tenu de la place importante de la recherche dans les valeurs et la mission de l'Université Laval, nous tenons à remercier tous les membres qui se sont déplacés afin d'échanger sur ces enjeux et sommes confiants qu'ils seront pris en compte dans les prochaines négociations collectives.

Bonne rentrée à tous nos membres et bonne année à venir!